

CeBIT

## Aus der Praxis

**[10.03.2015] Das Unternehmen cit zeigt auf der CeBIT in Hannover neue Lösungen für mobiles E-Government. Am Messestand werden außerdem das Anliegen-Management, die De-Mail sowie das Bürgerportal thematisiert.**

cit ist auch in diesem Jahr auf der CeBIT (16.-20. März 2015, Hannover) vertreten. Im Zentrum des Messeauftritts wird laut Unternehmensangaben das Thema mobiles E-Government stehen. Die Spezialisten für formular- und dokumentbasierte Software zeigen in Hannover Anwendungen, die sich automatisch dem jeweiligen Endgerät anpassen. Ein weiterer Fokus liegt auf dem Bereich Anliegen-Management. Hier wird den Bürgern die Möglichkeit gegeben, Vorgänge bequem online über das Internet-Portal der Stadtverwaltung abzuwickeln. Darüber hinaus werden laut cit anhand zahlreicher Praxisbeispiele die Themen neuer Personalausweis (nPA), De-Mail, Bürger- und Servicekonto, die Unterstützung des Datentransports nach dem eXTra-Standard sowie der virtuelle Posteingangskorb zur sicheren Bürgerkommunikation vorgestellt.

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2015, Neuer Personalausweis, De-Mail